

10



やっと過ごしやすい秋の季節になってきましたね。「読書の秋」の由来は、7世紀に唐のある文学者が息子に送った手紙で、学問の大切さとともに「燈火稍可新」(涼しい秋は、夜の灯りに親しんで書物を開きなさい)と書いていたことからだそうです。10月27日~11月9日は読書週間。秋の夜長は読書にぴったりです。集中しすぎて夜ふかしをしないように気をつけてください。



氮温盏 注注意!



身 長	男子(cm)		女子(cm)	
	全 国	草野中	全 国	草野中
年生	153.6	154.4	152.1	151.6
2 年生	160.6	158.2	155.0	153.8
3 年生	165.7	164.8	156.6	157.2
体 重	体重・男子(kg)		体重・女子(kg)	
	全国	草野中	全国	草野中
年生	45.2	48.6	44.4	46.0
2 年生	50.0	49.3	47.6	48.2
3 年生	54.7	58.1	50.0	51.3

10月15日は 世界 手洗いの日

コロナ感染症・インフルエン ザの予防のために、

手洗い・換気・手の消毒

を引き続きお願いします。

薬はなぜ水で飲むのこ

「水かぬるま湯で飲んでください」と書かれている 飲み薬が多いです。「おな かの中で他の物と混ざるし、何で飲んでも一緒」と思う人もいるかもしれませんが、それは間違いです。

0

0

0

0

0

0

A

0

0

1

·**メ**------緑茶や紅茶

カフェインを多く含む飲み物で飲むと、 薬の作用が強く出て、不眠やふるえ、吐 き気などを起こすことがあります。

牛乳と一緒に飲むと、薬の成分が壊されたり、吸収が遅くなったりして、効果が弱くなります。



このようなデメリットが , あるので、薬は必ず、 , 水で飲みましょう。

了少了吧吗少贺予防接種 ◎&A

@いつ受ければいいの?

A インフルエンザの流行時期は12月~3月ごろ。ワクチン接種後に効果が現れるまでは2週間ほどかかるので、10月~11月に接種を受けましょう。

@ どうして毎年受けるの?

(A) 接種後、効果が期待できるのは約5カ月間。また、ワクチンはそのシーズンに流行が 予想されるウイルスに合わせて作られています。そのため、毎年受ける必要があります。

◎ どれくらい効果があるの?

(A) ワクチンを接種することで、発症を40~60%防げるといわれています。 重症化予防にも効果があります。



良い姿勢で

画面を見るとき は背筋を伸ばし、 目から30cm以 上離しましょう。



10月10日は目の愛護デートの場合ののでは、 10月10日は目の愛護デートのののでしゅんから

目の守る10ヶ条

スマホやタブレットは正しく使わないと、目が疲れたり、近視の原因になったりします。大切な目を守るために、10個のポイントを覚えておきましょう。

適度な運動を

画面に集中している と長時間同じ姿勢に なり、肩こりや疲れ 目の原因に。体を動 かしてリフレッシュ しましょう。



長時間見ない

近くを見るとき、目の筋肉はピンと張った緊張状態になります。30分に1回は画面から目を離して休ませましょう。



目に良い食べ物もとろう

ニンジン、ほうれん草、豚肉、うなぎ、レバーなどには、目の疲れや乾燥を防ぐ栄養素が豊富です。積極的に取り入れましょう。



遠くを見て目を休める

画面を30分見たら、窓の外の景色など遠くを20秒以上見て、目の筋肉をゆるめましょう。



寝る前は見ない

画面から出る光は 脳を興奮させ、眠 りの質を悪くしま す。寝る1時間前 には画面を見ない ようにしましょう。



目に合ったメガネ・ コンタクトレンズ_を

度数が合っていないと 見えづらく、頭痛やめ まい、疲れ目の原因に。 眼科で定期的に測って もらいましょう。



まばたきを忘れない

集中して画面を見ていると、まばたきの回数が減り、ドライアイなどの原因に。意識してまばたきをしましょう。



睡眠は十分に

睡眠不足だと目の 疲れが十分に取れ ません。生活リズ ムを整え、夜ふか しせずに早めに眠 りましょう。



気になるときは眼科へ

見えづらい、目の 疲れが取れないな ど、気になる症状 があれば眼科へ。 病気の早期発見に もつながります。



あなたの「利き目」はどっち?

より上手に使える手を「利き手」というように、目にも「利き目」があります。 、 より見えやすいほうの目が「利き目」です。 /

制き目を

- 両手を前に伸ばして、三角形を作ります。
- ❷ 両目を開けた状態で、三角形の中心を時計など、遠くにある対象に合わせます。
- ❸ 片目を閉じて、対象が三角形の中央に見えたら、開いている目が利き目。 見えないときは、閉じている目が利き目です。

「利き目」は無意識に使い過ぎてしまい、疲れやすいです。

目を休めてリフレッシュしたり、片方の目も積極的に使って偏りを減らしたりしましょう。

